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ABSTRAK 

Anisa Dwi Handayani, Peran Kepala Sekolah Dalam Mengembangkan 

Lingkungan Islami Di Sekolah Umum (Studi kasus di SMAN 12 Jakarta), 

Program Studi Ilmu Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri 

Jakarta, Juni 2017. 

Penelitian ini melihat dari kurangnya jam pelajaran pendidikan agama 

islam disekolah umum yang terbatas waktu hanya tiga jam dalam seminggu. 

Dengan hanya belajar tiga jam dalam seminggu, para siswa kurang dapat 

memahami, menghayati, dan mengamalkan ajaran-ajaran agama islam kedalam 

kehidupan sehari-hari. Sebagai akibat dari permasalahan ini, para siswa lebih 

mudah terpengaruh ke dalam pengaruh negatif. Salah satu cara untuk menghindari 

permasalahan tersebut adalah dengan cara menambahkan jam pelajaran agama di 

luar jam pelajaran yang telah ditetapkan oleh kurikulum, dengan memperkuat 

ekstrakulikuler rohis dan dengan mengadakan kegiatan-kegiatan keislaman 

disekolah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran apa saja yang di 

lakukan oleh kepala sekolah dalam mengembangkan lingkungan islami di sekolah 

umum di SMAN 12 JAKARTA.  

Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif deskriftif. 

Pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah data 

terkumpul dilakukan pemilahan data sesuai dengan kebutuhan penelitian. Penulis 

menggunakan teori abudinata tentang lingkungan pendidikan islam. Hasil 

penelitian ini menunjukkan bahwa peran kepala sekolah dalam mengembangkan 

lingkungan islami yang dibatasi oleh kebijakan dan implementasinya sudah 

diterapkan, namun masih ada sedikit kekurangan karena memiliki beberapa faktor 

penghambat. Diantaranya terkendala oleh dana. Sulitnya mencari alokasi dana 

untuk kegiatan islam, sulitnya pencairan dana secara langsung untuk kegiatan 

islam. Peraturan dinas melarang sekolah negeri untuk pungutan dalam hal apapun 

termasuk dalam kegiatan islam. Serta luas bangunan masjid yang tidak terlalu luas 

sehingga dalam pelaksanaan kegiatan tersebut kurang efektif. 
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Abstract 

 

Anisa Dwi Handayani, Principal Role In Developing Islamic Environment In 

Public School (Case Study at SMAN 12 Jakarta), Islamic Studies Program, 

Faculty of Social Sciences, Jakarta State University, June 2017. 

 This study looks at the lack of hours of Islamic religious education 

lessons in public schools limited only three hours a week. By studying only three 

hours a week, students are less able to understand, live, and practice the teachings 

of Islamic religion into everyday life. As a result of this problem, students are 

more easily affected by negative influences. One way to avoid such problems is to 

add hours of religious lessons outside the lesson set by the curriculum, by 

strengthening the spiritual extracurricular and by holding Islamic activities in 

school. This study aims to determine the role of what is done by the principal in 

developing the Islamic environment in public schools at SMAN 12 JAKARTA. 

 The research method used is qualitative descriptive. Data collection 

through observation, interview and documentation. After the data collected done 

sorting data in accordance with the needs of research. The author uses the theory 

of abudinata about the environment of Islamic education. The results of this study 

indicate that the role of school principals in developing an Islamic environment 

that is limited by policy and implementation has been applied, but there are still 

some shortcomings because it has several inhibiting factors. Among constrained 

by the funds. Difficult to find funds allocated for Islamic activities, the difficulty 

of direct disbursement of funds for Islamic activities. Official regulations prohibit 

public schools for levies in any case included in Islamic activities. And the area of 

the mosque building is not too large so that the implementation of these activities 

is less effective. 
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 ملخص

 

، دور رئيسي في تطوير الإسلامية البيئة المدارس العامة )دراسة حالة    هندين  أنيسة دوي

جاكرتا(، قسم الدراسات الإسلامية، كلية العلوم  12المدرسة  الثانوية الحكومية في 

 .2017الاجتماعية، جامعة ولاية جاكرتا، يونيو 

بدا البحث في من نقص في ساعات الدينية الإسلامية الدرس التعليم المدارس الحكومية هي 

ضيق الوقت ثلاث ساعات فقط في الأسبوع. ثلاث ساعات فقط في الأسبوع دراسة، 

قدرة على فهم وتقدير وممارسة تعاليم الدين الإسلامي في الحياة اليومية. والطلاب هم أقل 

ونتيجة لهذه المشاكل، كان الطلاب أكثر عرضة للتأثير السلبي. طريقة واحدة لتجنب هذه 

المشاكل هي لإضافة ساعة من التعليم الديني خارج ساعات الدراسة التي وضعتها المناهج 

ية اللامنهجية تعزيز وتنظيم أنشطة المدارس الإسلامية. تهدف الدراسية، مع الاسلمية الرحن

هذه الدراسة إلى تحديد دور ما يقوم به مدير المدرسة في تطوير البيئة الإسلامية في 

 جاكرتا. 12المدرسة  الثانوية الحكومية المدارس العامة في 

والمقابلات الطريقة المستخدمة هي صفية النوعي. جمع البيانات من خلال الملاحظة 

والوثائق. بعد البيانات التي تم جمعها ويتم فرز البيانات وفقا لاحتياجات البحثية. يستخدم 

المؤلف ابو دينت النظرية على البيئة التربية الإسلامية. وتشير هذه النتائج إلى أن دور مدير 

، ولكن لا المدرسة في تطوير بيئة إسلامية محدودة بسبب السياسات وتنفيذها تم اعتمادها

تزال هناك بعض أوجه القصور كما فعلت بعض العوامل التي تحول دون. بينهم مقيد 

الأموال. صعوبة إيجاد الأموال للأنشطة الإسلامية، وصعوبة الصرف مباشرة للأنشطة 

الإسلامية. وائح تحظر كالة المدارس العامة فرض على أي حال المدرجة في أنشطة 

ناء المساجد ليست واسعة جدا بحيث تنفيذ هذه الأنشطة هي أقل الإسلام. فضلا عن منطقة ب

 فعالية.

 

 كلمات البحث: البيئة، ودور مدير المدرسة،
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